

Senadores argentinos del FpV desestiman reforma electoral



FRENTE PARA LA
VICTORIA

B.Aires, 24 nov (RHC-PL) El bloque del partido Frente para la Victoria en el Senado argentino anunció hoy en un comunicado su desacuerdo con los cambios a la reforma electoral, sobre todo lo que tiene que ver con el sistema de votación.

Ese brazo político se reunió con un grupo de gobernadores para evaluar los cambios a esta iniciativa, impulsada por el Ejecutivo, que fue incluida en los debates de las sesiones extraordinarias el mes próximo.

El rechazo de este bloque, por ser mayoría en la Cámara Alta, hace imposible que el proyecto sea tratado este año, por lo cual la boleta única electrónica, uno de los puntos de la reforma, no podrá ser utilizada en las elecciones legislativas de 2017, reportó Página 12.

En el comunicado los legisladores explicaron que 'se recogieron las objeciones que los expertos informáticos presentaron en las reuniones de Comisión en cuanto a la alta vulnerabilidad de algunos de los métodos electrónicos propuestos, lo cual determina la imposibilidad del apoyo al proyecto tal cual fue aprobado por la cámara de Diputados'.

Asimismo consideraron que la prioridad es abordar 'la crítica situación económica y social que atraviesan las provincias', mientras expresaron su respaldo a 'incorporar de manera gradual tecnología que facilite la

competencia electoral pero con plena confiabilidad de transparencia', añadió la fuente.

Los legisladores expresaron la necesidad de que 'todo proceso de reforma en cuanto a la manera de votación de los argentinos cuente con el consenso y el acuerdo de las distintas fuerzas políticas, en el marco de un debate profundo que descarte todo tipo de ventajas unilaterales', reportó por su parte el portal El Parlamentario.

La introducción de los cambios a la reforma electoral que ha sido debatido en las dos cámaras propone, entre otras modificaciones, reemplazar la boleta partidaria de papel por un sistema de boleta electrónica con la introducción de un chip, similar a los que funcionan en la capital y Salta.

Este punto es uno de los más polémicos pues muchos congresistas afirman que ese mecanismo conduce al fraude y vulnera los derechos del electorado.

El tema del voto en este soporte forma parte del paquete impulsado por la alianza Cambiemos, que representa al presidente Mauricio Macri, e incluye también cambios para el formato de las elecciones Primarias Abiertas, Simultáneas y Obligatorias, conocidas como PASO.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/113171-senadores-argentinos-del-fpv-desestiman-reforma-electoral>



Radio Habana Cuba